

Vereine freuen sich

Der Trend zum Vereinsleben ist ungebrochen. Im Bezirk gestalten 886 Vereine das Gemeindeleben mit.

■ So klein und schon ein Verein? Tatsächlich genügt laut Gesetz schon der Zusammenschluss zweier Personen „zur Verfolgung eines bestimmten gemeinsamen Zwecks“. Ist dieser Zusammenschluss dann auch noch freiwillig, auf Dauer angelegt und aufgrund von Statuten organisiert, dann ist ein neuer Verein geboren. Wer glaubt, Vereine sind out, irrt gewaltig. Die Zahl der steirischen Vereine steigt stetig. Frei nach dem Motto: dabei sein im Verein.

In der Steiermark waren mit Ende des Vorjahres 17.608 Vereine gemeldet, wobei eine „exakte Erfassung des Vereinswe-

sens schwierig ist, da mit der Einführung des Vereinsgesetzes 2002 keine Sammelabfragemöglichkeiten des Vereinsregisters mehr bestehen“, erklärt der Leiter der Landesstatistik Steiermark Martin Mayer. „Viele Gemeinden wissen daher selbst nicht über die genaue Anzahl ihrer Vereine Bescheid.“

Steirer sind Vereinsmeister

Fest steht auf alle Fälle, dass der Trend zum Vereinsleben ungebrochen ist. Gab es Ende 2009 laut Innenministerium – von dem auch die Landesstatistik ihre Zahlen bezieht – 17.361 Vereine, ist diese Zahl wie beschrieben weiterhin im Steigen begriffen.

Auch im Bezirk Deutschlandsberg präsentiert sich eine vielfältige Vereinskultur, die das Leben in den Gemeinden maßgeblich mitgestaltet. So engagieren sich

zahlreiche Deutschlandsberger in den insgesamt 886 Vereinen unseres Bezirks.

Während die einen mehrmals wöchentlich im Fußballverein kicken, wenden andere ihre wertvolle Freizeit ehrenamtlich für eine der unzähligen Einsatzorganisationen im Bezirk auf, andere „tanzen“ als Brauchtumsgruppe durch die Dorffeste oder erkunden mit ihren Oldtimern die Region.

Menschlichkeit im Fokus

Mit Veranstaltungen wie der „Fahrt des guten Willens“ oder dem „Sizilianischen Advent“ macht „Gustl 58 - Initiative zur Herzensbildung“ immer wieder auf sich aufmerksam. „Die Initiative hat es sich zur Aufgabe gemacht, Menschen, die es körperlich, geistig, gesellschaftlich oder auch finanziell nicht so gut getroffen haben, zu helfen“,

GESUNDHEITS- UND PFLEGEMANAGEMENT

BACHELORSTUDIENGANG:

- Gesundheits- und Pflegemanagement vollzeit und berufsbegleitend

MASTERSTUDIENGANG:

- Gesundheitsmanagement berufsbegleitend

facebook.com/GesundheitPflegefh-kaernten.at/gpm

SCHNELL BEWERBEN!

Letzter Aufnahmetest:
28. August 2015



iTunes-Gutschein gewinnen!

knips

Knips & gewinn!

Das Bild, das rockt! Zeige uns Dein verrücktestes Foto unter „Festival“ auf knips und gewinne einen iTunes-Gutschein im Wert von 50 Euro.

Gratis App installieren & mitmachen!



über Zulauf



Das Team von Gustl58 mit Preisträgerin Waltraud Pertzl, Laudatorin Margit Fischer und „Soko Stainz“ beim Sizilianischen Advent 2014. Foto: Rumpf

so das Team von Gustl 58. Gelebte Menschlichkeit, Toleranz und Respekt für andere sowie Hilfsbereitschaft stehen dabei für August Schmölzer, Walter Krainz, Maria Roloff sowie Elisabeth Herunter im Mittelpunkt ihres Tätigkeitsbereiches. Gefördert werden junge Menschen der Region St. Stefan ob Stainz

und darüber hinaus. - Auch durch die Organisation von gesellschaftspolitischen Vorträgen sowie Sprachkursen und Diskussionsabenden. Alle diese Projekte von Gustl58 werden durch Spenden ermöglicht. „Wir sind ein spendenabzugsfähiger Verein“, vermerkt Elisabeth Herunter am Rande.

1430153

Informationen zur Vereinsgründung

■ Für die Errichtung eines Vereins ist die Vereinbarung von Statuten durch mindestens zwei Personen erforderlich. Die Statuten müssen grundsätzlich klar formuliert und in deutscher Sprache abgefasst sein. Die Gründer können natürliche oder juristische Personen sein.

Fristen: Mit dem Einlangen der Errichtungsanzeige bei der zuständigen Vereinsbehörde (Landespolizeidirektion und Bezirkshauptmannschaft) beginnt eine Frist von vier Wochen zu laufen. Wenn die Behörde die Vereinsgründung nicht innerhalb von vier bzw. längstens sechs Wochen für gesetzwidrig erklärt, entsteht der Verein mit Ablauf dieser Frist als Rechtsperson.

Kosten: Die Anzeige kostet 14,30 Euro Bundesgebühr, die Beilagen (Statuten) 3,90 Euro pro Bogen (max. 21,80 Euro). Der positive Bescheid über die Einladung zur Aufnahme der Vereinstätigkeit auf Antrag erfordert 6,50 Euro an Bundesverwaltungsabgabe. 1430158

ELIAS. Die Heizung der Zukunft!

Wie man mit kleinen Heizflächen sehr sparsam jeden Raum und jedes Gebäude heizen kann, beweist ELIAS. Die Heizung.

Jahrelang galt das Heizen mit Strom als viel zu teuer. Grund dafür war einerseits der niedrige Preis von Erdgas und Erdöl, andererseits war es die nicht ausgereifte Technik, die dazu führte, dass beim Heizen mit Strom die Umwandlung von Elektrizität in Heizenergie nicht effizient genug war.

Thema Umwelt

Das große Umdenken, dass Rohstoffe nicht immer und grenzenlos vorhanden sein werden und erneuerbare Energie der Weg der Zukunft ist, hat die technischen Vordenker weltweit kreativ werden lassen.

Elias, die Hightech-Heizung aus Salzburg, sorgt jetzt für Wohlfühlwärme zu einem Preis, der weit unter vielen anderen liegt.

Die einzigartige Produktionsart ermöglicht, dass, je nach Bausubstanz, die Betriebskosten in den meisten Fällen um einiges günstiger als bei anderen Heizungen sind. Als weitere Ersparnis sind nie mehr jährliche Service-, Wartungs- und Reparaturkosten zu tragen.



ELIAS. Die Heizung. kommt zu 100 % aus Österreich und bietet 8 Jahre Garantie.

Elias wärmt nicht nur angenehm, sondern trocknet auch feuchte Wände bzw. eliminiert nachhaltig hartnäckigen Schimmel ohne den Einsatz von Chemie. Zudem reicht für den Betrieb eine ganz normale Steckdose aus!



ELIAS. Die Heizung.

ELIAS. Die Heizung. ist erhältlich beim ausgewählten Elektrofachhandel.

Nähere Infos unter infrarotheizung-elias.com oder telefonisch, kostenlos aus ganz Österreich, unter 0800 880 2121.

WERBUNG

Große Verkaufsausstellung rund um Garten und Haus

Gartenlust
Schloss
Brunnsee
(Stadt Mureck)



14.-16. Aug.

FR/SA/SO 10 bis 18 Uhr
● Tageskarte 7 Euro
● bis 16 Jahre Eintritt frei

Viele schattige Plätze im Gelände!
Bei Hitze am Samstag bis 20 Uhr



- Ca. 100 hochwertige Aussteller
- Stimmungsvolle Schlossanlage
- Viele Pflanzen & -spezialitäten
- Schönes für Garten & Haus
- Handwerk, Kunst & Kulinarik
- Live-Musik & Kinderprogramm
- Parken kostenlos neben Kasse



www.gartenlust.eu

